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令和３年度第３回函館市教育振興審議会 会議録 

日 時 令和３年９月２９日（水） １８：３０～１９：００ 

 場 所 函館市役所 ５階教育委員室 

出 席 

（委員） 

〔リモート出席〕 

小松委員，花田委員，新山委員，寺本委員，佐藤委員， 

佐竹委員，竹委員，原田委員，竹内委員，木村委員，豊田委員 

（１１名） 

〔会場出席〕 

 干山委員，佐々木委員，永澤委員（３名） 

（事務局） 永澤学校教育部長，横川教育政策推進室長， 

細川学校再編・地域連携課長，井本主査， 

木村教育政策課長，鈴木主査，蝦名主任主事（７名） 

傍聴者 なし 

 

１ 開会 

（事務局） 

ただいまから，令和３年度第３回函館市教育振興審議会を開催する。 

本日の会議は，函館市情報公開条例第 26条の規定に基づき原則公開となる。本日

の議事等については，非公開となる内容がないと考えられるため，全ての会議が公

開となるがよろしいか。 

（委員） 

 －異議なし－ 

（事務局） 

会議終了後には，発言要旨を取りまとめた会議録を作成し，公表することとなる

ので，ご承知おきいただきたい。会議録については，後日，出席された委員全員に

確認していただく予定である。 

今回の会議は，北海道への緊急事態宣言期間であることから，リモートを活用し

ながら，新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を講じた上で，開催するので，ご

理解・ご協力をお願いしたい。 

本日の出欠の状況だが，審議会委員１５人中，リモートでの出席が１１人，会場

での出席が３人の合計１４人の委員の出席となっており，資料２の「函館市教育振

興審議会条例」第６条第３項の規定により，半数以上の方に出席いただいているこ

とから，会議が成立していることをお知らせする。 

本日の審議会の進行については，函館市教育振興審議会条例第６条第２項の規定

により，会長が会議の議長となることとなっているが，任期満了に伴う，初めての
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会議となることから，会長が選出されるまでの間，事務局で進行役を務めさせてい

ただく。 

それでは，はじめに函館市教育振興審議会の開会にあたり，函館市教育委員会，

永澤学校教育部長からごあいさつ申し上げる。 

（学校教育部長） 

≪あいさつ≫ 

（事務局） 

続いて，この度，就任いただいた委員と事務局の職員を紹介する。 

 ≪審議委員および事務局職員を紹介≫ 

 

２ 議事 

（１）会長，副会長の選出について 

（事務局） 

議事１「会長，副会長の選出」について説明する。 

会長，副会長の選出については，函館市教育振興審議会条例第５条第２項の規定

により，委員の互選により定めることとなっている。 

どのように選出するかなど，意見等はあるか。 

（Ａ委員） 

引き続き，会長を小松委員に，副会長を干山委員にお願いしてはどうか。 

（委員） 

－異議なし－ 

（事務局） 

ただいま，引き続き小松会長，干山副会長との意見が出されたが，承認いただけ

る場合は，拍手をお願いしたい。 

－拍手で承認－ 

（事務局） 

 承認いただき感謝する。 

 小松会長，干山副会長から，一言ずつあいさつをいただきたい。 

（会長） 

 ≪会長あいさつ≫ 

（副会長） 

 ≪副会長あいさつ≫ 

（事務局） 

それでは，ここからの議事は，小松会長にお願いする。 

（１）専門部会委員の指名について 

（会長） 
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それでは，議事２「専門部会委員の指名」について，事務局から説明をお願いす

る。 

（事務局） 

専門部会委員および部会長の指名については，函館市教育振興審議会条例第８条

第２項および第３項の規定により，会長が指名することとなっている。 

部会については，資料３「函館市教育振興審議会運営要綱」にあるが，教育委員

会の各種施策や取組に対する調査審議を行う点検評価部会，学校の統廃合など再編

に関わる調査審議を行う学校再編部会を置き，委員の人数は，点検評価部会が９人

以内，学校再編部会が６人以内をもって組織することとしている。 

（会長） 

それでは，専門部会委員について，私から指名させていただく。 

点検評価部会，学校再編部会について，これまでと同様の委員構成，部会長でと

考えている。 

なお，学校再編部会における審議にあたっては，部会の委員の中には，再編地区

とのかかわりにおいて，当事者となる方がいることが考えられる。その際は，当該

地区についての議決の際に，採決から外れていただくことを考えている。 

よろしいか。何か意見等はあるか。 

（委員） 

－異議なし－ 

（会長） 

それでは，事務局から各部会委員の確認をお願いする。 

（事務局） 

点検評価部会は，花田委員，新山委員，佐藤委員，佐竹委員，干山委員，原田委

員，横山委員，竹内委員，豊田委員の９人とし，部会長は，花田委員となる。 

学校再編部会につきましては，小松委員，寺本委員，佐々木委員，竹委員，永澤

委員，木村委員の６人とし，部会長は，小松委員となる。 

（会長） 

委員の皆様においては，それぞれの専門部会での調査審議について，よろしくお

願いする。 

これで，本日の議事を終了する。 

 

２ その他 

（会長） 

その他として，委員から何かあるか。 

（委員） 

－特になし－ 

（会長） 
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事務局から何かあるか。 

（事務局） 

今後の日程について，説明する。 

資料４「教育振興審議会開催予定」に示してあるが，来年度に，教育振興基本計

画の計画期間の中間年を迎えることから，１０月から，計画見直しを進めていくこ

ととなり，何度内および次年度の前半に数回の会議を予定している。詳細な日時に

ついては，日程調整のうえ，改めて示したいと思っている。 

 

４ 閉会 

（会長） 

委員の皆様の協力により，審議会を滞りなく終了することができた。感謝申し上

げる。 

以上をもって，令和３年度第３回函館市教育振興審議会を終了する。 


